

Réponse de John Taylor à Parley P. Pratt

Lisez ci-après la réponse que John Taylor, un nouveau converti à cette époque, a donnée à Parley P. Pratt, qui l'avait instruit et baptisé un an auparavant mais qui tenait à présent des propos hostiles envers Joseph Smith, le prophète :



« Je suis étonné de vous entendre parler ainsi, frère Parley. Avant de quitter le Canada, vous avez rendu un témoignage puissant que Joseph Smith est un prophète de Dieu et que l'œuvre qu'il a commencée est vraie. Vous avez dit que vous saviez ces choses par la révélation et par le don du Saint-Esprit. Vous m'avez donné la stricte recommandation de ne pas croire si vous ou un ange du ciel devait déclarer quelque chose d'autre. Frère Parley, ce n'est pas à l'homme que j'obéis mais au Seigneur. Les principes que vous m'avez enseignés m'ont conduit à lui et j'ai maintenant le même témoignage dont vous bénéficiez alors. Si l'œuvre était vraie il y a six mois, elle est vraie aujourd'hui ; si Joseph Smith était un prophète, il est encore un prophète maintenant » (*Enseignements des présidents de l'Église : John Taylor, 2001, p. 77*).

- Pourquoi le témoignage de l'Évangile rétabli qu'avait John Taylor n'a-t-il pas été affecté lorsque Parley P. Pratt lui a fait état de ses doutes concernant Joseph Smith ?
- Quels principes pouvons-nous dégager de la réponse de John Taylor qui pourraient aider les personnes qui se posent des questions ou qui ont des doutes ou des inquiétudes ?